CARTAS AL DIRECTOR

Ahora bien, en la campaña 1991/ 92, no se puede tener en cuenta a la hora de comparación, por no ser una campaña normal debido a la fuerte sequía, en cualquier caso no sería un aumento del 48% como afirma sino del 35%.

La campaña 92/93, es sólo comparable con la de 1990/91, que son de iguales características en producción, dando igual producción a nivel regional como provincial.

Tomando como referencia las citadas campañas arroja un descenso de uva del 48%, creo haber dejado claro cómo se deforma la realidad.

En sus manifestaciones en el referido escrito de SIEMBRA, se da una grave contradicción, usted presidente, señala "que se está produciendo una menor entrada de uva en bodega" y en otra parte del escrito también indica "que en cuanto a uva también hemos aumentado un 48%", en qué quedamos señor presidente. Hay que ponerse de acuerdo con uno mismo.

Sigo levendo lo siguiente: "La Cooperativa no tiene peso específico para adquirir el MERCO, desconoce el proceso de compra por CE-RESCO y no podría ser de otra manera, puesto que él no es socio de esta Cooperativa". No sé donde puede haber leído la frase anterior. desde luego en el libro MENSERA no, o tal vez hava cogido el libro al revés distraidamente.

En mi escrito en el libro MESNE-RA no hago ninguna referencia a la compra de MERCO por CERESCO, ni cuestiono la capacidad de compra por esta Cooperativa cuvo párrafo trascribo literalmente "Hoy por hoy la Cooperativa no tiene peso específico para absorver el servicio que presta MERCO tanto en recepción de cereales como en abastecimiento de materias para el campo. así como facilidades de pago, ello por la descapitalización que presentan sus balances, unido a la poca iniciativa y falta de celo del presidente v Junta Rectora. Como hav dejado bien patente a lo largo de los años". Como bien se puede apreciar hav intencionalidad manifiesta de deformar mi manifestación sobre MERCO v su comercialización, en el que no hago ninguna referencia.

Entre tantos errores señor presidente tenía que haber algún acierto. es verdad que no sov socio de esa Cooperativa, que es una suerte para usted, que de serlo hubiese pedido la baja v me hubiese unido a los muchos socios que la han solicitado v no precisamente por la buena gestión desarrollada en esa Cooperativa perdiendo dinero año tras

Para peor suerte para usted, sí soy acreedor de esa Cooperativa y no soy acredor por mi gusto, no me pagan por falta de liquidez, como a otros muchos socios, incumpliendo la Ley vigente. Podrían pagarnos y no presumir de adquirir CERESCO entre otros pagos pendientes.

ANTONIO MUÑOZ VALLE



ANTONIO LÓPEZ DE LA MANZANARA

Corredor de Seguros

INDUSTRIAS • COMUNIDADES COMERCIO • VIDA HOGAR • JUBILACIÓN AUTOMÓVILES

Pérez Galdós, 36

Tlfnos.: (926) 61 25 25 - 61 25 56

Fax: (926) 61 13 18

13200 MANZANARES

(C. Real)